市長と知事の見解の相違について

化の発信に努めていきたい。施している。今後もさらなる漢字文を通して燕市の長善館との交流を実を通して燕市の長善館との交流を実なく取り組めるのであれば、さらななく取り組めるのであれば、さらないの発信に努めていきたい。

東三条駅のエレベー について

三条市の管理体制

につい

答

- 南口にエレベー うか ターを設置してはど
- 国の財政支援を注視していきたい

大介護時代に向けた施策について

握し支援体制を構築してはどうか。比率は3割を超えている。問題を把 は34%と予想される。男性介護者の現在の65歳以上は27・4%、15年後に 公営住宅の対応はどう



答 介護負担の軽減に努めている。バリアいる。介護者の孤立防止、ストレスやターが介護サービスの調整を行ってロケアマネジャーや地域包括支援セン ケアマネジャ

> る。 る。階段の困難な方には空きがあれフリー化を年次計画で取り組んでい 2階への住み替えに対応してい

れているが、職員も管 ているが、職員も管理を をしているの-打設が行わ

か

生活保護は国の責任において実施す

いる制度は多岐にわたっているが、影のではない。非課税限度額を参照してるもの。自治体が独自に助成するも

響が及ばぬよう対応する。

や対策はどのように考えているのか。生活保護の基準引き下げに伴う影響

ている。 指示を行い、十分な品質管理を行っ打設前の除雪、凍結対策、養生などの職員が立ち会い、気象状況等により コンクリ 指示を行 打設時は市の担当技術

通学路の整備について

- か。また地域の協力が欠かせないが要だ。どのような整備を考えているの子どもの目線に立った安全対策が必 や、側溝のふたがない所、雨対策など 道を歩くので、左側通行になる箇所歩道の整備がない所では、路肩の広い 地域連携部会を開いてはどうか。
- 答 施工中。地域連携部会は開催しな 一中学区では、市道南四日町西本成 寺線の歩道設置を25年度完了予定で バ

のか。

さまざまなアプロ

からの保護政

策の展開が図られると思う

産物、

問

例外が認められない

給食を含め安全の担保はあるか認められない中、三条市の農



ー中一体校の建設状況(4月現在)

問

合 市発注の建設工事において、平成22 古来注の建設工事において、平成22 市発注の建設工事において、平成22 年1月から市内企業の下請等活用促進を図るため、請負業者に市内企業の下請優先採用と市内の建設資材等の下請優先採用と市内の建設資材等の下請優先採用と市内の建設資材等の下請優先使用及び市内企業の下請等活用促進を図るため、請負業者に市内企業の下請優先使用及び市内企業の下請等活用促進を要請している。学校関係の工事契約についても、設計図書の中で下事契約についても、設計図書の中で下事契約についても、設計図書の中で下事契約についても、設計図書の特別を表表した。 が進められている。学校建設におけ工事、裏館小学校体育館棟改築工事現在、第一中学校区小中一体校建設

> 請している。 は、理由を明記_ 内業者が下 した書類の 請け で き)提出も要

> > 市民の暮らしをどう守るのか国の社会保障削減計画の中、

基準の目安を分かりやすく表示

度につい

はどうか

基準額を示し分かりやすく工夫して

いきたい。

PPについ



請契約等に関する特記仕様書に要請

適用範囲等について豪雪による災害救助 法の

- 今冬県内で多くの自治体が災害救助 法の適用を受けたが、基準の見直
- 答 平均積雪深が200セキがあったのか。 セン 指定観測所 超 えで、 の

分理解していると考えてい

公共建物の老朽化について

- 市営住宅は水道など設備の老朽化が 著しい。対策はどうか
- 指し、市営住宅等長寿命化計画を策えている。現在平成25年度策定を目代、50年代に建設され、更新時期を迎 市営住宅24棟のうち14棟が昭和40 定中である。 2年度策定を目で、更新時期を迎 年

自治会要望の在り方について

れたのは残念。知事独自の解釈で主張を繰り広げ

いう一定の結論で合意した。その後も

答

組む考えはないか

ためどういった形がいいのか、指摘の入れ態勢も整えている。地域住民の市外からのボランティア派遣の受け

事業を合わせ検討

したい

全・安心確保対策事業となった。取り期集落保安要員制度が冬期集落安

高齢化や一人暮らし世帯が増え、冬

連携し対応したい。

い完了を目指し、

、関係団:

体と

レベルでの検討会議をセットするとし、知事の不安を払拭しようと事務空中戦で主張を展開されたのに対でない分野に知事が記者会見ということは大変残念。本来立ち入るべき

基準の明確化・決定プロセスの透明望をあげる側の自治会長は大きなプ望をあげる側の自治会長は大きなプリッシャーを負っている。実施選考の実施は18件で実施率は6%未満。要実施は2年度の道路改良・舗 化が必要ではないか。

24時間体制の除雪風景

市全体を見た中で最も課題のある地 るが、今後、より公平性が確保される基準を作成し試験的な運用をしてい 基準の公表については試行の段階。 た。整備の優先順位については、現在域への事業の選択と集中に努めてき よう基準の修正等を行って いきた

間

動販売業者などの支援策等の考えは山間地域の買い物弱者対策として移

る。栄地区で新たなサー国や県の支援メニューも

も存在

-を紹介し解り存在してい

決策を見いだしたい されている。支援メニュー ない

しについて、施設利用料 0)

震災廃棄物の焼却灰受け入れについ ら練習場が確保できないとの声があ下田地域の小学生や中学生の団体か

> 都市宣言やジュニア育成の観点からがっている。減免見直しは、スポーツ おかしいのではない

ことなく主張し合った結果、市民にて、市長と知事が直接意見交換する

不安を与えたのではないか。

答

問

災害復旧も遅れると思う。対策はど消雪予報は10日~20日遅れだ。農地累年平均の13倍となっている。

説明会を開催した。今後も関係団体多数問い合わせのあった下田地域で からも丁寧な相談で対応して ツ都市宣言の推進に努めていく。これ と連携を進めジュニアの育成、スポー

答



ジュニアスポーツの様子

備につい



燕労災と三条総合病院 院。再編の中でどうなるのか 幹病院整備が進められ る。三条総合病院は地域に必要な病 ようと の再編で基 して

答 もらいたいと発言をしてきた。県もを支える基盤について、十分配慮して 合同会議の中でも、地域の在宅医療

市長の政治姿勢について

- 今夏の参議院選挙で地方区はどなた を支援されるの
- 答 私自身は自民党公認の方を応援して いきたい
- 三条市教育 どう考えているのか 軽視も甚だし いのにテレビ報道されたことは、議ついて、議会で審議も議決もしてい もの育ちサポー のにテレビ報道されたことは、議会いて、議会で審議も議決もしていな センタ トセンタ 。議決機関の議会を 及び三条市子ど の設置に
- の両輪であり、不快な思いをさせてし市議会と執行機関である市長とは車 最終処分場用地を将来のことを考え まったことは心苦しく思っている。

て取得してはどう

か

なければならないのか。 補助もなく一般財源でそこまでやら付制度を創設するというが、国県の若年者の雇用促進に向け、奨励金交 相続関係が明確になり、 から同意がいただければ取得 全ての地権者